

東青地協 青年連絡会・女性委員会合同イベント
「東岳登山ツアー」参加者 26 名全員無事に山頂へ!!

東青地協青年連絡会・女性委員会（力石議長・宮内委員長）は、5月26日（土）、青森市郊外に位置する「東岳」（標高 652m）において、「東岳登山ツアー」を行った。26名の参加者が3グループに分かれ山頂を目指し、1時間30分～2時間かけ全員が無事に山頂へ到着。到着後、参加者は、陸奥湾や市内の景色を眺め、持参したおにぎりやカップラーメン・味噌汁を食べながら休息し、その後、1時間～1時間30分かけ、全員、下山を果たすことができました。

<参加者からのコメント>

「途中、辛かったけど山頂からの景色で元気を取り戻せた!!」
 「予想以上に苦しかったけど、カップ麺が美味しく、楽しかった!!」
 「たまには登山いいかも。来年は、もう少し楽な山を。景色は最高!!」



2018
NEWS 8
 連合青森 東青地協

発行日：2018.6.1
 編集・発行：東青地域協議会
 編集人：大澤 祥宏

第17期役員紹介コーナー

- ①大澤 祥宏（おおさわ ただひろ）
- ②東青地協 事務局長（2015年11月～）
- ③電力総連/東北電労
- ④連合・地協で活動し早いもので3年目を迎え、組合専従役員として職場を離れてから9年目に突入しました。これからも、「失敗を恐れずにチャレンジする」をモットーにしながら、第一線で働く職場組合員・労働者の視点にたち各種運動を展開していきます。また、来年の山登りまで体重を-5kg減量し、再度、山頂で美味しいカップ麺を食べるのが小さな目標です。来年の山登りは八甲田へ。



今後の予定について

- <AOMORI マラソンボランティア>
 日 時：7月 1日（日）7時30分～
 - <青森空襲「7.28 平和の集い」>
 日 時：7月27日（金）18時00分～
 場 所：青森県労働福祉会館
 - <第29回囲碁・将棋大会> ※トランプ交流会も検討中!!
 日 時：8月25日（土）9時00分～
 場 所：青森県労働福祉会館
 参加費：1人500円 ※懇親会も参加する場合1,000円
 - <第30回定期総会>
 日 時：11月9日（金）18時00分～
 場 所：青森県労働福祉会館
- 上記以外の行事・集会については、日程が確定しだいお知らせいたします。

懐かしい写真広場 『過去のボウリング大会』

東青地協は、一九八九年十二月二十六日に結成大会を開催し、二〇一九年に結成三〇周年を迎えます。このコーナーでは、結成大会やこれまでも行っている運動会等の懐かしいスナップ写真を紹介していきます。

■今回は、「青年連絡会・女性委員会主催ボウリング大会（一九九五年）」の写真となります。七五名の方が参加された模様です。今でも、ボウリング大会は定番イベントであります。ボウリングは紀元前三千～五千年前のエジプトにはすでにあったとされています。中世ドイツではピンを悪魔と見たてて宗教的儀式として用いられていたようです。日本で初めてのボウリング場は、約四十年前、一八六一年文久元年六月二十二日、オランダ人によって長崎の出島に作られました。現在の「ボウリングの日」とされている日です。

